3学年 合唱コンクールリハーサル感想

どのクラスも素晴らしかったです。4組踊付きで楽しく、思わず笑顔になりました。本番も頑張ってください。楽しかったです、ありがとうございました。

全体的によく声が出ていてハモリもキレイでした。皆楽しそうにやっていたので本番も楽しみです。

どのクラスも良かったです。クラス曲も歌ってくれるともっと良かったです。(本番は行かないので)

アカペラで歌えるようにとても頑張ったんですね。当日、見に行けませんが、皆さんのご検討をお祈りしております。

皆頑張っているのがよくわかりました。最後の発表会なので力を合わせて頑張ってほしいと思います。

今日来れてよかったです。本番、楽しんでできますように。ありがとうございました。

最高です。本番も楽しみにしてます。いつもありがとうございます。

とてもまとまっていてきれいな歌声でした。本番いけませんが頑張ってください。

最後に学年全員(先生も)で歌ったところが、本番では見れない場面だなと感動しました。ありがとうございました。

今まであまり学校での子供の姿が見られませんでしたが、生き生きしたところが見られて安心しました。

最後はみんなが笑顔で楽しく歌っていてよかったのと学年主任の先生のお話がすごくよかったです。

1曲だけだったけど最後の行事に向けてのモチベーションあげられるような様子が伺えてよかった。 生徒が楽しそうで少し安心した。

ありがとうございました!

同じ曲でも、各クラスによって歌声が違い、楽しませていただきました。

本番、頑張って欲しいです

生徒たちのまじめに取り組んている姿や、先生方の熱意、川島先生の暖かいお言葉に感動しました。ありがとうございます。

子どもたちの歌声と川島先生の熱い想いを聞いて、リハーサルなのに涙が出てしまいました。本番が楽しみです。

各クラスとも綺麗な歌声で感動しました。男の子達も積極的に声を出していて、各パートのバランスが良く、深みのあるハモリになっていて凄く良かったです!先生方の粋な計らいで全体合唱も観ることができ、直前まで行こうか悩んでいましたが、思い切って行って良かったです。子ども達の楽しそうな学校生活を垣間見ることができ、通わせて良かったなと改めて思いました。ありがとうございました!